

## Cross de Puerto Lumbreras

Se ha celebrado en Puerto Lumbreras el domingo 12, la tercera jornada de la liga de cross.

A las 10 de la mañana se daba la salida a la prueba de veteranos sobre una distancia de 6800 metros participando Juan Ernesto que terminó 4º de su categoría con un crono de 30' 02"

Después le tocaba el turno al campeonato regional de Cross Corto femenino sobre 4000 metros. Allí tuvimos en meta a Laura Jimenez 20' 52" y Anafarma 20' 59", que vino desde Córdoba para este evento.

Las veteranas corrían 3600 metros y completaban su primera participación como equipos para la Liga de Cross, nos representaron Toñi Asensio, 18' 12", 1ª vet E; la Gacela 3ª vet C y Teresa 4ª vet C 20' 27"

La prueba se cerraba con el Cross Corto Masculino, 4000 metros, en el que compitieron Marcos Juncal 13'49" y Santiago Bujequie 14' 30"

Cerramos el viaje compartiendo un suculento arroz con pollo campero en el Mesón Villarejo.

Las clasificaciones completa estarán en [www.lafamu.es](http://www.lafamu.es)